

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.188(2016.5) 発行:青龍楽校利活用委員会

青龍楽校少年団開校式・Eボート体験



川の上は涼しくて気持ちいいね～！

5月14日(土) 75匹の鯉のぼりが壮大に泳ぐ鬼怒フラワーラインで青龍楽校少年団の開校式を行いました。今年度は市内小学校から13人のお友だちが入団しました。1年間よろしくお祈りします！開校式が終わった後は河川敷のゴミ拾いとEボート体験をしました。Eボート体験では初めにボートに空気を入れる作業をしました。みんなで協力して行ったのでスムーズに空気を入れることができました。いざEボートを体験してみるとまっすぐ進めず右に左に行ってしまうりましたが、慣れてくるとまっすぐ進めるようになり団員たちも楽しそうでした(^_^)短い時間でしたが初めて会ったお友だちとも仲良く活動できて良かったね♪これから1年間、いろいろな体験をしてみんなで楽しい思い出をたくさん作ろうね！

【平成28年度 青龍楽校事業予定】

開催予定日	活動内容
5月14日(土)	開校式&Eボート体験
6月12日(日)	さつまいも定植大会に参加(鬼怒フラワーライン)&鬼怒川の水質調査
8月7日(日)	水辺の楽校原っぱ広場でデイキャンプ(Eボート体験ほか)
10月16日(日)	ポピーの種まき&さつまいもほり大会に参加(鬼怒フラワーライン)
12月18日(日)	鬼怒川でクリスマス
1月29日(日)	鮭の稚魚放流会に参加
2月4日(土)	水辺の楽校奉仕作業
3月5日(日)	閉校式&ポピー畑の草取り作業(鬼怒フラワーライン)



たくさん拾いました！

青龍楽校少年団員
随時募集中！

青龍楽校と一緒に自然体験や自然学習を楽しんでみませんか♪
はじめての人も、つづけて入団したい人も、申し込みをお待ちしています！



次回の行事予定は「さつまいも定植大会と鬼怒川の水質調査体験」です。参加をお待ちしています！